
280 m²

Réf. 2116 JD

5 850 €

Golfe Juan
Maison à louer (06220)
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Venez profiter de cette belle villa nichée sur les hauteurs de Golf Juan et

bénéficiant  d'une belle  vue mer  proposant  3  chambres  et  une piscine

exposée  plein  Sud.  Nous  pouvons  accéder  à  l'intérieur  de  la  villa  soit

par le garage intérieur soit par l'escalier extérieur qui mène directement

à l'entrée principale de la villa et de sa belle terrasse SUD qui propose

un  coin  lounge  vue  mer.  Dans  le  prolongement,  nous  découvrons  la

terrasse couverte qui abrite une table de repas et qui fait face au salon.

En contre bas, la piscine avec coin jacuzzi et ses 4 transats invite à la

farniente. En entrant ...

Come  and  enjoy  this  beautiful  villa  nestled  in  the  heights  of  Golf  Juan,  with  its

beautiful  sea  view,  offering  3  bedrooms  and  a  south-facing  pool.Access  to  the

interior  of  the  villa  is  either  via  the  indoor  garage  or  the  outside  staircase  leading

directly  to  the  villa's  main  entrance  and  beautiful  SOUTH-facing  terrace  with

sea-view  lounge  area.Continuing  on,  we  discover  the  covered  terrace,  which

houses  a  dining  table  and  faces  the  living  room.Down below,  the  swimming  pool

with  jacuzzi  corner  and  4  deckchairs  invites  you  to  relax.Entering  the  villa,  we

discover the staircase leading to the ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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